Secretario:

Ilmo. Sr. Don José Bernardo Quevedo Quevedo.

Ilmo. Sr. D. Jesús Bernardo Pena Trapero.

Madrid, 5 de julio de 1976.-El Director general, Ricardo To-

MINISTERIO DE JUSTICIA

13634

ORDEN de 14 de junio de 1976 por la que se desig na el Tribunal censor del concurso-oposición entre Jueces comarcales para su promoción a Jueces municipales.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en la norma cuarta de la Orden de 9 de marzo de 1976 por la que se convoca concurso-oposición entre Jueces comarcales para su promoción a Jueces municipales,

Este Ministerio ha acordado designar el Tribunal censor del referido concurso-oposición, que quedará integrado en la si-

Presidente: Don Eduardo Torres Dulce, Magistrado del Tribunal Supremo.

Don Cándido Conde Pumpido Ferreiro, Abogado Fiscal del Don Candido Conde Princido Ferreiro, Abogado Fiscal del Tribunal Supremo y Profesor de la Escuela Judicial; don Juan Calvente Pérez, Magistrado-Juez de Primera Instancia número ocho de los de Madrid; don Jenaro Ferrer de la Hoz, Letrado Mayor del Ministerio de Justicia, Jefe del Servicio correspondiente que actuará, además, como Secretario, y don Fernando Agulló Soler de la Escosura, Juez municipal Decano de los de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 14 de junio de 1976.—P. D., el Subsecretario, Marce-

lino Cabanas.

Ilmo, Sr. Director general de Justicia.

13635

RESOLUCION de la Comisión Permanente del Patronato de Protección a la Mujer por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos a las pruebas selectivas para la provisión de tres plazas de Ordenanzas en la plantilla de este Organismo, convocadas por Resolución de 10 de noviembre de 1975, y se designa el Tribunal calificador.

En su reunión del día 21 de mayo último, la Comisión Permanente de esta Junta Nacional adoptó, entre otros, el acuerdo siguiente:

Convocadas por Resolución de 10 de noviembre de 1975 las pruebas selectivas para la provisión de tres plazas de Ordenanzas en la plantilla de este Organismo, se aprueba la lista definitiva de aspirantes admitidos, constituida por:

Don José Sintes Orfila, D. N. I. 41.489.823. Don Francisco Salvador Jiménez, D. N. I. 27.808.029.

De conformidad con lo dispuesto en la base 4.5 de la convocatoria, podrán los interesados interponer recurso de alzada ante el Ministerio de Justicia contra la referida lista definitiva, en el plazo de quince días, a partir del siguiente al de la publicación de la misma en el «Boletín Oficial del Estado».

Asimismo, y de acuerdo con lo establecido en fas bases 5.1 y 5.2 de la convocatoria, se designan los Tribunales calificadores en las Juntas Provinciales de Barcelona y Cádiz, que estarán integrados del siguiente modo:

Junta Provincial de Barcelona

Presidente: Don Adelto Henríquez Díaz, Vicepresidente primero de dicha Junta Provincial, que podrá delegar en el Vicepresidente segundo, don Federico Munne Matamala.

Doña Margarita Font Meliá, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial. Suplente: Doña Carmen Duch Rigol, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

Don Luis María Díaz de Valcárcel, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial. Suplente: Don Alfonso de Al-cázar López de Calle. Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

Don José Luis Criado Palacio, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

nente de la Junta Provincial.

Don Antonio Martín Martín, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en la Jefatura Provincial de Sanidad de Barcelona, y don Francisco López Nirto Mallo, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno Civil de Barcelona, titular y suplente, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Fernando Canillas Alberti y don Ricardo Cortés González, titular y suplente, en representación del Ministerio de Jus-

Secretario: Doña María Isabel Sáez Pico, Secretaria de la Junta Provincial

Junta Provincial de Cádiz

Presidente: Don Jaime Ollero Gómez, Vicepresidente primero de la Junta Provincial, que podrá delegar en el Vicepresidente segundo, don Santiago Domínguez Salgado.

Vocales:

Don José María Gómez Cárdenas, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

Don Bartolomé Llompart Bello, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

Doña Gloria Madina, viuda de Ruiz Vilches, Vocal de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

Vocales suplentes:

Doña Isabel Mora Figueroa y doña Vicenta Ramis Gómez, Vocales de la Comisión Permanente de la Junta Provincial.

Don Ricardo del Cid García, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno Civil de Cádiz, y don Antonio Soria Oña, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en la Delegación Provincial de Trabajo de Cádiz, titular y suplente, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Fernando Díaz Aroca y don Bicardo Cortés González.

Don Fernando Díaz Aroca y don Ricardo Cortés González, titular y suplente, en representación del Ministerio de Justicia.

Secretario: Don Juan de Dios Gómez Cárdenas, Secretario de Ia Junta Provincial.

Madrid, 7 de junio de 1976.—El Presidente Jefe de los Servicios, I, de Arcenegui.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

13636

RESOLUCION de los Tribunales de las pruebas sede la Escala de Facultativos y Especialistas de la Administración Institucional de la Sanidad Nacional por la que se hace pública la relación de aspirantes aprobados.

Terminada la calificación de los ejercicios y de la fase de Terminada la calificación de los ejercicios y de la fase de concurso en las distintas especialidades por cada uno de los Tribunales designados al efecto en las pruebas selectivas restringidas, convocadas por Resolución de la Administración Institucional de la Sanidad Nacional de 14 de febrero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de marzo), para la provisión de 179 plazas de la Escala de Facultativos y Especialistas, se hace pública la relación de aspirantes aprobados, por orden de puntuación, en cada una de las especialidades que a continuación se indican:

		Puntuación final
	Análisis clínicos	
1. 2. 3.	Ripoll Gómez, Manuel J Fernández Sánchez, Sebastián Melón Rey, María de los Angeles	. 22 . 21 . 20
	Anestesia y Reanimación	
2.	Sicilia Lafont, Teófilo	. 23